

み と や ま

# 御津山



御津北部小学校  
校長室だより  
令和7年7月11日  
No.3

## 運動会 赤組 白組 全力で 心を燃やせ！

今年度から春運動会の実施となりました。直前の天候がはっきりせず、運動場の状態もあまりよくなかったため、早めに1日延期を決めました。やや風が強くご心配、ご面倒をおかけしましたが、しっかり晴れて運動会としては良い日となりました。

練習期間中もよい気候で、一生懸命練習する姿であふれていました。もちろん当日も、一人一人が全力で、心を燃やし、競技ができました。赤白対抗は、引き分けて、どちらも頑張った成果だと思います。また、かわいらしい低学年、力強く元気な中学年、動きをそろえ心をそろえた高学年、各学年らしさが現れた良い演技をご覧いただけたことと思います。

ご家庭、地域で子どもたちを応援いただいたこと、運動会や準備にご協力いただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月1日

晴天





何度かお伝えしているように、一人一台端末のタブレットの持ち帰りを徐々に始めています。下記のことについて、ご確認をお願いします。

- タブレットは学習道具として貸し出しをしています。学校でも指導をして持ち帰らせます。
- タブレットの利用は、リビングやダイニングなど**家族の目の届く場所**で利用するようにさせてください。自室での利用は基本不可。
- 利用時間が長くなりすぎないようにお願いします。  
平日であれば、低学年1時間、中学年1時間30分、高学年2時間が、**最長利用時間**。それぞれ半分の時間位が適当な利用時間ではないでしょうか。
- その他、ご家庭ごとにルールを話し合ってください。
  - ・ご家庭でゲーム機や携帯、スマホを与えるときにも、事前にご家庭でルールを決め話し合ってください。与えてからの厳しい指導は、反発しか生みません。

